

Sobre el autor

Juan Carlos Geneyro es doctor en Filosofía por la Universidad Autónoma de Barcelona. Actualmente trabaja como profesor titular de Filosofía de la Educación en la Universidad Nacional de Lanús, Argentina, en donde además se ha desempeñado como vicerrector.

Fue también coordinador del Doctorado en Educación que se impartió en México en la Universidad Autónoma de Sinaloa, así como en la Universidad de Occidente en 1997.

Ha participado en diversos foros internacionales sobre el tema de la educación y es autor de diversos artículos y publicaciones, entre las que se encuentran: *La democracia inquieta*. E. Durkheim y J. Dewey, en 1991, y *La tensión irresuelta de la modernidad: entre la individualidad y la ciudadanía*, en 2003.